

## SAINT-ÉGRÈVE

Quand les repas viennent à vous...



→ Pascal Grand et Véronique Meunier, tous deux Saint-égrévois, ont associé leurs compétences et leurs savoir-faire et ont créé cet été un camion-cuisine : un projet novateur qui bouscule les mentalités. Ils travaillent entre autres, avec des particuliers et des entreprises souhaitant un repas complet (repas d'affaires, en famille, un dîner pour des amis, chez les particuliers eux-mêmes...).

Pascal Grand est, depuis plus de 25 ans, cuisinier de métier. Il a travaillé dans des relais-châteaux et des restaurants étoilés sur Grenoble et dans le sud de la France. Véronique Meunier pour sa part était assistante commerciale. « Je suis désormais gérante de la société "Traiteur de Saveurs" dont Pascal est le chef. Il souhaitait exceller dans sa passion et notre objectif était de contrer les plateaux-repas servis habituellement en entreprises, en proposant des plats chauds cuisinés sur place, dans notre camion, et servis comme au restaurant. La société étant basée sur la commune, notre champ d'action est l'agglomération grenobloise. Les produits travaillés le sont en suivant les saisons pour assurer une qualité gustative ».

> Infos au 06 46 07 32 47.